
pandA の改善点  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2024年 4月 1１日） 

 

この度は pandAの改善をしていただきたく投稿させていただきました。 

 

1.課題のお気に入り登録に関して 

ワークサイトがお気に入りバーに追加された状態をデフォルトとして欲しいです。最初

に pandA を開いたとき、上のバーにホームとだけ出てきて、そこから各々のワークサ

イトに飛べたのですが、最初はワークサイトお気に入り登録という存在を知らず、とて

も不便な状況でした。こういう新入生を増やさないためにも対応してください。 

 

2.使い方の説明に関して 

pandA の項目である「メンバーシップ」や「リソース」や「trusted applications」など初見

で見たとき、パッと使い方が分かりませんでした。使い方の詳細な説明を各項目内に

文字だけでもいいので付記していただきたいです。「ヘルプ」というのもありますが、あ

れはいまだに使い方が分かりません。 

 

3.ブラウザバックに関して 

ブラウザバックで１つ前の画面に戻るようにしてください。いちいち戻るボタンを押す

のははっきり言って面倒です。 

 

4.pandA に「よくある質問」や「お問い合わせ」や「ご意見」の項目を「メンバーシップ」な

どの項目と同列の欄に追加して欲しいです。確かに京都大学情報環境機構のサイト

に pandA に関するよくある質問やお問い合わせの項目はありますが、気づきにくいで

す。お問い合わせのページなどに直接飛べるリンクを貼るだけでいいので、お願いし

ます。 

 

これらの要望に応えれば、生徒の pandA使用時のストレスも減り、学習効率も上昇す

るように思われます。どうか対処のほど、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【回答】（回答日：2024年 5月 7日） 

（回答部署：情報環境機構） 

 

ご意見ありがとうございます。 

 

現在、PandAシステム（授業支援システムといいます）については PandAの継続や

別システムへの移行および教務情報システム KULASIS との連携改善を含めて全学

的な検討がなされているところです。その中で、現在の LMSの位置付けや、皆様か

らただきました意見も参考にして進めさせていただきたいと考えています。 

 

システム的・予算的な制約もありご要望に対応の難しいものもありますが今後の運用

や次期システム導入などの検討の際にも参考にさせていただきます。 

また、PandAのトップページのバナーやお知らせで利用方法の周知を改善していきた

いと考えております。 

 

ご意見ありがとうございました。 

 


